

Stark, sicher, kompetent!



Gewerkschaft der Polizei

Nr. 9 – 24.4.2009

Personalratswahlen 2009 Mehrheit der GdP bestätigt

Die Beschäftigten der rheinland-pfälzischen Polizei setzen auch weiterhin ihr Vertrauen in die Gewerkschaft der Polizei (GdP). Bei den heute abgeschlossenen Personalratswahlen konnte die GdP landesweit das sehr gute Ergebnis aus den Wahlen von 2005 wiederholen.

Das Ergebnis der Wahlen zum **Hauptpersonalrat Polizei**:

Beamte:

Die Wahlbeteiligung lag bei 66,8 %.

Von den 6.760 gültigen Stimmen erhielt die GdP 4.542 Stimmen = 67,2 %.

Die Liste DPoIG/BDK erhielt 2.218 Stimmen = 32,8 %.

12 Sitze gehen an die Liste der GdP.

Tarifbeschäftigte:

Die Wahlbeteiligung lag bei 81,2 %.

Von den 1.348 gültigen Stimmen erhielt die GdP 1.089 Stimmen = 80,8 %.

Beide Sitze gehen an die GdP.

Im Hauptpersonalrat Polizei stellt die GdP erneut 14 der 19 Mitglieder.

In allen fünf Gesamtpersonalräten der Präsidien und in allen Personalräten der Einrichtungen stellt die GdP die Mehrheit. Im Personalrat des Landeskriminalamtes erreichte die GdP 6 der 9 Sitze!

Wir bedanken uns bei unseren Wählerinnen und Wählern für den großen Vertrauensbeweis. Wir verstehen ihn als klaren Handlungsauftrag uns weiter zum Wohl aller Beschäftigten einzusetzen.

Ernst Scharbach
Landesvorsitzender